
"No hay dinero en La Unión para pagar el impacto que genera el Cante de las Minas"

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 23 de julio de 2018, lunes

El presidente de la Fundación Cante de las Minas, Pedro López, compareció ante 'la unión de
medios locales' (Cableunión, La Unión de Hoy y Radio Unión) en los estudios de la emisora,
donde abordó diversas cuestiones sobre la 58 edición que comenzará la próxima semana y
que durante once jornadas "vuelve a ser alucinante", siendo el objetivo superar los treinta mil
visitantes del pasado año. "Una de las ideas siempre es revitalizar el municipio durante unos
días  en los que La Unión cambia de color, tiene otra vitalidad y vuelve a ser  alucinante (como
la denominó Asensio Sáez), por lo que es muy  importante que nos visiten y que nos
conozcan", expresa.

  

http://www.youtube.com/watch?v=kUXGC5PIb4w

  

  

      Pedro López calificó esta edición como "ambiciosa", indicando que han intentado combinar
"lo puro con lo comercial para conseguir un festival que sea agradable para el público en
general", apuntando que ya está "casi todas las entradas vendidas" (la final está plenamente
cubierta) e invitando a los vecinos a disfrutar del certamen y a los no residentes a visitar La
Unión esos días. Apuntó que el pasado año fueron unas treinta mil las personas que vinieron a
La Unión esos días. "Cuando conoces quieres y cuando vengan y nos conozcan, nos querrán
más", expresa. También resalta las "noches de duende" y los cantes improvisados que rodean
"a la única mina en producción de La Unión, que es el Festival". En este asunto agradece la
comprensión de los vecinos y pide perdón si para alguno es molesto. 
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El también regidor unionense habló de la gran difusión mundial que tiene el gran festivalflamenco, afirmando: "No habría dinero en La Unión para pagar el impacto mediático quegenera de forma espontánea en el exterior", resaltando también que pocos festivalesnacionales pueden presumir de haber alcanzado cincuenta y ocho celebraciones: "No hayfestival flamenco más importante que el que se hace en La Unión y hacen los unionenses. Noes sólo traer artistas a las galas, sino que dispone de un concurso que tratamos de preservar ypara el que los candidatos se esfuerzan al máximo".Sobre la propuesta resalta que el Festival del Cante de las Minas "no es sólo música, pues hayuna gran agenda cultural con unas cincuenta citas, y también la celebración de cursos, pueshemos incidido estos años en que el Festival tiene que ser también un foco de formación".Pedro López también hace hincapié en el regreso del trovo, que estrenará concurso en estaedición de un Festival que es bandera de "un municipio diferente, que no lo ha pasado bien,pero que siempre está ahí, con una belleza única, con potencial turístico (Agrupa Vicenta,museos, rutas senderistas, gastronomía...) y con unos unionenses afables que estánencantados de mostrar su tierra. La Unión lo tiene todo y mucho por desarrollar".* La entrevista íntegra se puede escuchar en el vídeo adjunto grabado por Cableunión.   
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